ÚLTIMA HORA

ESTUDIO DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Los alumnos más atentos resuelven mejor los conflictos

Europa Press jueves, 07 de octubre de 2010, 12:57

GRANADA, 7 (EUROPA PRESS)

Un proyecto de investigación de la Universidad de Granada (UGR) ha revelado que los alumnos que muestran más atención en clase y controlan mejor sus emociones resuelven los conflictos de una manera cooperativa y negociada.

Este estudio, dirigido por el profesor de la UGR Alberto Acosta, relaciona los recursos de control cognitivo y emocional con las estrategias que utilizan los alumnos de ESO y sus profesores para solucionar de forma positiva o agresiva esos problemas interpersonales, según informa en un comunicado Innova Press.

La investigación partió de la premisa de que "los niños con mayor atención y que controlan mejor sus emociones son los que abordan los conflictos de manera más positiva, los que suelen resolverlos de manera cooperativa o negociada". "En general, hemos obtenido datos que pueden utilizarse para confirmar la hipótesis. No obstante, necesitamos progresar para comprobar esta evidencia, no sólo en medidas de cuestionario, sino también en evaluaciones comportamentales", asegura el profesor.

A falta de las últimas comprobaciones, el objetivo final del proyecto de investigación es hacer intervenciones en los Institutos de Educación Secundaria para entrenar y mejorar las habilidades cognitivas y socio-emocionales de los alumnos, potenciar las salidas constructivas a los conflictos interpersonales y mejorar así la convivencia en el centro escolar. Es lo que el profesor Acosta llama "educación socio-emocional".

PRUEBAS EN CUATRO CENTROS

El trabajo lo están desarrollando actualmente en cuatro institutos de Granada, probando actividades en sesiones de tutoría y formando a los tutores para que desarrollen las actividades. Para el profesor Acosta "lo más difícil es elaborar actividades vivas, que enganchen a los alumnos, que les llenen.

Por eso, "intentamos usar recursos multimedia". De hecho, el producto final será un CD con actividades para tutorías que sirva a los profesores de recurso en la educación para la convivencia.

Durante las actividades, ponen a los alumnos en situaciones en las que tienen que identificar qué sienten ellos o qué sienten los demás. En otros casos, "intentamos ensanchar su semántica de las emociones como por ejemplo, diferenciar la culpa de la vergüenza. Es un modo de ampliar recursos para luego gestionar los sentimientos de forma adecuada".

"Los alumnos con buenos recursos de control y flexibilidad atencional ayudan más a sus compañeros, son más preferidos por ellos y suelen transgredir menos las normas de disciplina, favoreciendo la convivencia pacífica. Los alumnos eligen a otros compañeros que tienen buenos elementos de control y reinterpretación de lo que está aconteciendo en una situación", añade el profesor. Además, también han observado que las destrezas socio-emocionales de los estudiantes no están especialmente relacionadas con su nivel socio-económico.





hoyenportada



Un Nobel en Nueva York, capital del español

Barreda vaticina una 'catástrofe electoral' del PSOE si no hay 'cambio de rumbo'



Aurelio Manzano, el escriba del comunicado de

Fran



Esther Llongueras, verdugo de su propio padre

11:32 Nadal vence con autoridad a Tursunov >>>

11:31 UIL logra 320 millones de financiación para comprar a Iberdrola negocios de gas en Estados Unidos >>>

11:28 Fuerzas israelíes matan a dos milicianos de Hamás >>>

11:25 Fuerzas israelíes acaban con la vida de dos milicianos de Hamás en Cisiordania >>>

11:25 Previa del Unicaja-Caja Laboral >>>

11:25 Ballmer (Microsoft) reconoce que "todas las posibilidades están abiertas" en relación con Adobe

+



1 de 2 08/10/2010 11:34